

## R 7 重点目標『自ら学び、共に生きる子どもの育成（自学共生）』

スローガン～さあ ともに やってみよう！～



令和7年11月4日（火）

学校通信 11月号

小郡市立のぞみが丘小学校

校長 野田 和明

### ＜前期が終了し、後期がスタートしました！＞

前期終業式では、子どもたちに「さあ ともに やってみよう！」の姿をプレゼン映像で示しました。後期始業式では、学習での姿、運動での姿、集団での姿について、担当がより具体的に話しました。6ヶ月後の3月にどんな自分になっているか？どんなクラスになっているか？楽しみです。仲間と共に、挑戦し、成長する姿を目指して欲しいです。

### ＜クリーン大作戦、ありがとうございました！＞

校庭の草取り、溝さらい等、本当に綺麗にしていただき、ありがとうございました。また、当日は、早朝より、地域ボランティアの方々に草刈り等も行っていただきました。気持ちのよい環境の中で、存分に遊んだり学んだりできること、心よりお礼を申し上げます。

### ＜第27回のぞみが丘小学校運動会、大盛況！＞

ご来賓や保護者の皆様、たくさんのご声援をいただき、誠にありがとうございました。

徒競走、ダンス・組体操、リレーなど練習してきた成果を発揮することができました。かわいく、かっこよく、力強く演技・競技する姿をご覧いただけたのではないでしょうか。「さあ、ともに やってみよう！」の姿が披露できました。

### ＜コミュニティ・スクールとして『協働共育10ヶ条』の取組！＞

本校は、コミュニティ・スクールとして、学校・家庭・地域が協働共育する10ヶ条を定めています（裏面参照）。学校では、生きる力を育成する3ヶ条、家庭では、大人になるための自立に向けた3ヶ条、地域では、地域の一員としての自覚を促す3ヶ条、そして、校区全体としてのみんなの1ヶ条です。子どもも、大人もできているでしょうか？

その実施状況について、保護者アンケートを取りたいと思います。結果については、学校運営協議会や、PTA運営委員会、学校通信などでお知らせいたします。

学校とともに家庭・地域等での取組（裏面の取組）をよろしくお願ひいたします。

### ＜教育条件整備署名活動、ご協力ありがとうございました！＞

全保護者に署名を主体的にお願いし、隣近所や職場等でたくさん集めていただきました。

その結果、のぞみが丘小校区としては1402筆（昨年比+40）をいただきました。また、校区内の事業所等から28筆（昨年比+13）の団体署名をいただきました。

ご賛同いただきました皆様に、心よりお礼を申し上げます。

### ＜11月・12月の主な行事（予定）＞

※12月25日～1月7日が冬休み期間です。

<11月>		<12月>	
5日(火)	いじめアンケート、委員会活動	20日(木)	市郡教職員研修のため給食後下校
6日(木)	避難訓練	21日(金)	秋の遠足(弁当、おやつ400円内)
10日(月)	対話デー(~12日)	28日(金)	市教職員研修のため給食後下校
11日(火)	PTA運営委員会	<12月>	4年チャレンジテスト(国・算)
13日(木)	しらさぎ号(27日も)	2日(木)	赤い羽根募金期間(~4日)
14日(金)	三国中校区実践公開研修会(本校)	9日(火)	スタンプラリー集会
	*1の2、3の1、6の3…5校 時授業、それ以外は給食後下校	11日(木)	しらさぎ号(25日も)
19日(水)	クラブ活動	12日(金)	学級懇談会
		14日(日)	PTA餅つき大会
		16日(火)	校区安全対策会議

# のぞみが丘小学校 協働共育 10ヶ条

※協働・・学校・家庭・地域が連携・協力すること

※共育・・大人も子どもも共に育つこと

## 学校の3ヶ条

～生きる力の育成を！～

第1条 確かな学力を育てていきます。

第2条 豊かな心や人間関係を育てていきます。

第3条 健やかな体と体力を育てていきます。

## 家庭の3ヶ条

～大人になるための自立を！～

第4条 規則正しい生活リズムを育てていきます。

第5条 家庭学習・家読・手伝いを習慣づけていきます。

第6条 メディアやゲーム等のルールを決めて守らせます。

## 地域の3ヶ条

～地域の一員としての自覚を！～

第7条 地域で子どもの安全を見守ります。

第8条 地域ぐるみで子どもに声をかけていきます。

第9条 地域行事（祭りや清掃等）でつながりをつくります。

## 校区みんなの1ヶ条

第10条 気持ちのよいあいさつを互いにかわします。



### 運動会講評

みなさん、運動会を終えて、どんな気持ちですか？白組の優勝で幕を閉じました。やりとげた満足感や、負けた悔しさもあることでしょう？運動会でのめあてを2つお話ししていました。

1つは、最後まで全力を尽くすことでした。

学年で踊ったダンス、かわいらしく、かっこよく、そして、力強かったです。色鮮やかな手袋、フラッグ、はっぴ、うちわ等も印象的でした。

最後まで走りきったかけっこ、必死にゴールに向かってよく頑張りました。

チームのためにバトンをつなぎだリレー、子どもも大人も一番盛り上がってきました。

2つは、勝っても負けても頑張っている人を応援することでした。

たとえ転んでも、失敗しても、頑張っている人に心から声援を送るみなさんを、誇りに思います。

また、団長を中心とした応援も、赤組はベストパフォマンス賞を、青組はワンチーム賞を、白組はビッグボイス賞を、贈りたいと思います。

さらに、土台はのる人の事を考え、のる人は土台の事を思いやり心を一つにした組体操の姿も心が熱くなりました。自分たちで選んで決めた玉入れも楽しかったです。縁の下の力持ちとなって係活動に励む姿も立派でした。6年生、ありがとうございました。

結びに、みなさんが大人になって、子どもの頃を思い出した時、皆で作り上げたこの運動会のことを思い出してくれたら嬉しいです。こののぞみが丘小学校が皆さんにとって、心の故郷であり続けることを願っています。皆さんに、「感動をありがとうございます！」と伝えて、講評といたします。

（10月28日朝の会にて全校放送での内容）